



DIE POSAUNE

Jerusalems ältestes Wasserwerk

- Mitarbeiterstab der Posaune
- [13.04.2023](#)

Die Gihon-Quelle ist die einzige Wasserquelle die im Umkreis von 5 km um die antike Stadt Jerusalem das ganze Jahr über fließt. Dies machte den Zugang zur Quelle und den Schutz der Quelle vor Eindringlingen zu einer wichtigen Aufgabe für die Bewohner der Stadt. Auf dieser Karte ist die ursprüngliche mittelbronzezeitliche Befestigung um die Quelle mit einer Reihe von Tunneln aus dieser Zeit überlagert. Nach dem Bau des Hiskia-Tunnels im achten Jahrhundert v. Chr. wurde die runde Kammer aus der Mittelbronzezeit nicht mehr zur Wassergewinnung genutzt. Stattdessen sammelte sich ein Teil des Wassers wahrscheinlich unterhalb des Warrens Schacht und der Rest floss in den Siloam-Teich im Süden der Stadt.